

HOMMAGES À GÉRARD BRICHE ET RENÉE DEPRIESTER

Les dernières semaines de 2024 ont, hélas, été marquées par le décès de deux figures Zegerscappelaises attachantes et cultivant toutes les deux, l'amour de leur village.



Renée DEPRIESTER, décédée le dimanche 29 décembre, a marqué de son empreinte l'école communale durant les 33 années où elle a exercé, dont 27 en tant que directrice.

Ce sont des centaines de petits Zegerscappelais qui doivent une partie de leur apprentissage à « Madame Renée ». Attachée à ce que les enfants d'un village rural puissent découvrir d'autres environnements, avec ses équipes enseignantes, Renée DEPRIESTER veillait à organiser des sorties scolaires permettant d'allier culture, histoire et géographie.

Domiciliée face à l'école, Renée DEPRIESTER, est toujours restée concernée par son milieu professionnel à travers la mission de Déléguée Départementale de l'Education Nationale, s'intéressant particulièrement à l'école Dominique DONCRE. Rares étaient les fêtes d'école, les remises de prix auxquelles elle n'assistait pas. Lors du blocage de l'école à la rentrée 2022 pour maintenir ouverte la 7^{ème} classe, elle était là, au premier rang, pour défendre l'école publique (voir photo).

Au-delà de l'école, Renée était jusqu'à ses derniers jours, à près de 90 ans, de toutes les fêtes et manifestations communales.

A ses enfants, petits-enfants, Lucienne sa sœur et Sylvie, sa nièce, conseillère municipale, nous présentons nos sincères condoléances.

Gérard BRICHE, avait la ruralité « chevillée au corps et au cœur ». Agriculteur, chasseur, il aimait Zegerscappel qu'il a servi de nombreuses années en tant que conseiller municipal et adjoint au maire (ci-contre en 1995) jusqu'en 2008 sous les majorats successifs de Gérard BECUE. Gérard BRICHE avait été fait chevalier dans l'ordre du mérite agricole par M. Philippe VASSEUR, ancien ministre de l'agriculture.

Ancien combattant ayant servi en Algérie, il était membre de l'UNC-AFN section Zegerscappel.

Particulièrement ouvert à l'échange, bon vivant, Gérard BRICHE laissera un souvenir éternel à toutes celles et tous ceux qui ont eu la chance de le côtoyer.

La municipalité a choisi de mettre les drapeaux en berne en façade de la mairie le jour de ses obsèques, en hommage à un de ses plus fidèles serviteurs.

A Thérèse, son épouse, à ses filles, beaux fils et petits-enfants, nous présentons nos sincères condoléances

